



6月 りす組だより

2024年6月
尚徳福祉会 沼袋西保育園

気温・湿度共に上がり、汗ばむ季節になってきました。衣服の調節をしたり、水分補給をこまめにしたりしながら元気に過していきたいです。また、雨が多くなる時期ですが、室内でも巧技台や新聞遊びなど様々な遊びを取り入れていき、晴れた日には戸外で探索活動やこの時期ならではの自然にたくさん触れていきたいと思います。



～6月のねらい～

- ・砂、水、泥などに触れて楽しむ。
- ・好きなあそびを通して言葉で思いを伝えようとし、言葉のやり取りを友だちや保育者と楽しむ。
- ・身のまわりのことを自分でしてみようとする。

～きゅうりを植えました～

りす組のみんなでプランターにきゅうりの苗を植えました。きゅうりの苗を初めて見るりす組さん、「これなんだ?」と保育者が聞くと「はっば!」と元気よく応えてくれました。きゅうりという事を知ると「きゅうりたべれるよ!〇〇きゅうりすき!」とお話してくれました!次の日には「きゅうりできたかな?」とプランターを覗き込む姿も…。毎日水をあげ、成長をみんなで見たいと思います。

～6月の予定～

- 4日(火) 避難訓練
- 6日(木) 身体計測
- 10日(月)～21日(金) 個人面談
(ご希望の方)
- 20日(木) 夏前健診



～シャワー・水あそびについて～

6月から暑い日や汗をかいたらシャワーが始まります。体を拭くタオルのご用意をお願いします。
 タオルはタオル入れを置いてありますので、毎朝補充をお願いします。
 また、水遊びも始まりますので、着替えセットの中に記名してあるビニール袋のご用意をお願いします。
 ☆タオルはスポーツタオルぐらいの大きさのものを
 ご用意ください。見本を保育室に置きますので確認をお願いします。
 ☆使用したタオルはハンガーに干しておきます。
 各自お持ち帰りください。

～りす組の様子～

室内では「〇〇ちゃんいっしょにやろう」「〇〇くんこっちだよ～」などと声を掛け合いながら、友だちと一緒に赤ちゃんの人形を使っておままごとをしたり、おんぶ紐を防災頭巾に見立ててかぶり、避難訓練ごっこをしています。戸外ではタンポポやダンゴムシ、てんとう虫を見つけたり追いかけてなど身体をたくさん動かして遊びを楽しんでいます。
 生活の流れも少しずつ分ってきていて、自分のことを意欲的にやろうとする姿が増えてきたので、出来た喜びを共感しながら、引き続き見守って行きたいと思います。

～おねがい～

- 虫除けについて
- ・朝は登園前に家につけてくるようお願いいたします。午後戸外へ出る時は、園で虫除けをします。また、虫除けシールや虫刺されパッチは誤飲の危険があるためお控えください。